

# *Presente empresa argentina Geomédica en FIT 2018*

---



Buenos Aires, 1 oct (RHC) La empresa argentina de salud Geomédica, dedicada a la divulgación de los avances científicos médicos de Cuba, se encuentra en la feria de turismo de América Latina (FIT 2018), para mostrar a los visitantes la gama de servicios que ofrece.

Con la participación de la gerente Silvia Pérez y el especialista Omar Gil, los interesados en tratamientos médicos en la nación caribeña encuentran información en el stand, sobre asesoría y gestión de los viajes de salud o el chequeo y tratamientos para diversas patologías.

Representante oficial de los Centros Médicos de Cuba en Argentina, Geomédica cuenta con más de 18 años de fundada y ha permitido la asistencia en la mayor isla de las Antillas de pacientes con enfermedades como el vitiligo, la psoriasis, los distintos tipos de cáncer con anticuerpos monoclonales y las úlceras de difícil evolución con el Heberprot-p.

Entre las especialidades que más consulta generan en ese país se encuentran la oftalmología, neurología, oncología y dermatología. Además, ha trabajado con pacientes que viajan por turismo y necesitan dializarse en sus vacaciones.

También los tratamientos con células madres para distintas afecciones ortopédicas y neurológicas, los quirúrgicos para la Retinosis Pigmentaria o los mundialmente conocidos resultados en los tratamientos

de restauración neurológica.

Desde su fundación en 1983, con una destacada trayectoria, esta empresa de salud ha contribuido a que 40 mil pacientes de Argentina se traten en Cuba y ha colaborado con muchísimos de esos casos.

Delegaciones de más de 50 países asisten a la feria de turismo con más de mil expositores. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/172788-presente-empresa-argentina-geomedica-en-fit-2018>



**Radio Habana Cuba**